

HENKEL & EIMER

Olaf Schubert erklärt – Stephan Ludwig hakt nach

LIVE!!!!

Momentan bewerten alle Alles. Doch lassen die Ergebnisse dieses kleinteiligen unstrukturierten Tuns zu wünschen übrig, da es den meisten Verfassern am elementarsten mangelt: am Hinter – und Vordergrundwissen. Höchste Zeit also, dass sich Experten der Sache annehmen, die das Große im Ganzen überblicken. Und wer, wenn nicht Olaf Schubert persönlich, ist in der Lage, Mensch und Materie, Erde und Kosmos, also die gesamte Schöpfung nicht nur zu bewerten, sondern sie gemeinsam mit Stephan Ludwig obendrein einer kritischen Analyse zu unterziehen? Niemand. Schubert liefert das alles sogar alphabetisch geordnet, zunächst in einem Buch, seit einigen Jahren auch in einem Podcast, der nun endlich auch live zu erleben ist.

Und egal ob es um Alpha Zentauri, Amöben, Bockwurst, Heino oder Zyklopen geht – immerwieder landet man doch beim privaten Schubert der dankbarerweise hochbrisante Einblicke gewährt. Als langjähriger Freund wagt Ludwig die ein oder andere intime Frage quasi unter den Pollunder und hakt als Thrillerautor und ehemaliger Bademeister nicht nur nach, sondern setzt gelegentlich auch zur verbalen Blutgrätsche an.

Während der Veranstaltung dürfen Fragen gestellt werden.

Hausschuhe nicht vergessen!

Im Wesentlichen kann die Schöpfung als abgeschlossen betrachtet werden - höchste Zeit also, das Ergebnis einer finalen Bewertung zu unterziehen. Zwar gibt es die unterschiedlichsten Plattformen, auf denen quasi alles von allen bewertet wird, doch diese sind nicht nur unübersichtlich, meist mangelt es den Verfassern auch am nötigen Hinter – Vordergrundwissen. Also hat Olaf Schubert die nicht vorhandenen Ärmel hochgekremgelt und gemeinsam mit Stephan Ludwig die Schöpfung nicht nur bis ins kleinste Detail analysiert, sondern auch alphabetisch geordnet und kritisch bewertet –

zunächst in einem Buch, seit einigen Jahren auch in einem Podcast, der nun endlich auch live zu erleben ist.

Egal, ob es um Amöben, Bockwurst, Heino oder Zyklopen geht – es gibt auch einiges über den privaten Olaf zu berichten. Als langjähriger Freund wagt Ludwig den ein oder anderen intimen Blick hinter den Pollunder und hakt als Thrillerautor und ehemaliger Bademeister nicht nur nach, sondern setzt gelegentlich auch zur verbalen Blutgrätsche an.

Während der Veranstaltung dürfen Fragen gestellt werden.

Hausschuhe nicht vergessen!

Olaf Schubert wird seit Jahren von Presse und Publikum für seinen außergewöhnlichen Humor gefeiert. Mit eigenen Sendungen sowie als regelmäßiger Gast bei Talkshows und zahlreichen quotenstarken Formaten ist er regelmäßig im Fernsehen präsent. Der vielfach preisgekrönte Dresdner tourt mit aktuellen Bühnenshows erfolgreich durch ganz Deutschland, Österreich und die Schweiz.

Stephan Ludwig arbeitete als Theatertechniker, Musiker und Rundfunkproduzent. Er hat drei Töchter, einen Sohn und keine Katze. Bekannt wurde er als Autor der Thriller-Bestseller-Serie um die Kommissare Zorn und Schröder. Mit Olaf Schubert ist er schon lange befreundet. Stephan Ludwig lebt und raucht in Halle.